



PREVIENE ATAQUES. Eln Fashka, Israel, septiembre 27. Miembro femenino del ejército Israelí toma un descanso en esta playa del Mar Muerto, portando un fusil M-16, en prevención de un ataque terrorista. El ejército ordenó a sus tropas cargar sus armas todo el tiempo. (Cablefoto AP).

RESUMEN MUNDIAL

Atenas

Papandreu Acepta Responsabilidad en los Escándalos Políticos



ATENAS, septiembre 27 (EFE).— El ex-Primer Ministro socialista griego Andreas Papandreu reconoció el miércoles su responsabilidad política en el escándalo financiero del banquero Yorgos Koskotas, pero ha negado cualquier tipo de implicación personal en los fraudes.

"Soy responsable político de que el estafador (Koskotas) actuara durante mi mandato y el de mi partido, pero no soy culpable", afirmó Papandreu en un pleno de la asamblea televisado a todo el país.

Papandreu perdió las elecciones generales celebradas el pasado junio, después de ocho años de gobierno, debido en gran parte a las acusa-

—Favor pase a la página 19.

Siguen Capturas y Represión de los Opositores Panameños

PANAMA, septiembre 27 (ACAN-EFE).— La policía panameña detuvo el miércoles a siete empleados de una imprenta utilizada por la oposición y allanó las instalaciones de una agencia de publicidad vinculada a los adversarios del régimen.

El dirigente de la oposición Ricardo Arias Calderón denunció el miércoles el arresto de Denise de Peña, propietaria de la imprenta "Sigma", y de los trabajadores de la misma Davis Alengor, Emma Gutierrez, Teodoro González, Carlos Romero, Gabriel Rodríguez y Concepción Solanilla, por unidades de las

Fuerzas de Defensa.

Otro portavoz de la oposición informó el miércoles mismo sobre el allanamiento de la agencia de publicidad "Cosmo", que participó en la campaña electoral de los opositores.

Un portavoz de las Fuerzas de Defensa de Panamá consultado por ACAN-EFE negó que efectivos de la policía hubieran practicado detenciones y allanado un local.

La detención de los siete trabajadores y el allanamiento de la empresa publicitaria coincide con la

—Favor pase a la página 13.

Altibajos en la Bolsa de Nueva York

NUOVA YORK, septiembre 27 (AP).— La Bolsa de Valores de Nueva York cerró el miércoles con precios mayormente mixtos.

El mercado tuvo que competir con la renovada debilidad del dólar y la correspondiente alza en los intereses para los mercados financieros.

Los precios de los bonos del Gobierno a largo plazo declinaron levemente aumentando

—Favor pase a la página 19.



CADENA PERPETUA A TERRORISTA. Buenos Aires, Argentina, septiembre 27. Foto de archivo del líder sedicioso Mario Eduardo Firmenich, de la organización terrorista "Montoneros", luego de escuchar su sentencia a cadena perpetua, en junio de 1988. (Reuter).

Otro Caso de Embriones Congelados Surge en E.U.

CLEVELAND, Estados Unidos, septiembre 27 (UPI).— Una nueva controversia por embriones congelados se dio el miércoles, sobre un caso de divorcio de una pareja, ya que la mujer desea conservarlos como una esperanza para procrear en un futuro.

El caso de Fred y Mary Wendel de Chagrin Falls, el cual incluye también una lucha por la custodia de dos perros de raza labrador y boletos para la temporada de fútbol americano de los cafés de Cleveland, es similar a un caso de Tennessee en el que la semana pasada un juez sentenció a favor de la esposa en un caso que también involucraba embriones congelados.

Se programó para el 16 de enero un juicio en el caso de Ohio.

Un juez del tribunal de lo familiar del condado de Cuyahoga dijo que no tiene conocimiento de alguna ley o de casos en Ohio en los que se

—Favor pase a la página 43.

Senado Aprueba \$9.400 Mills. para Plan Anti-Drogas Bush

WASHINGTON, septiembre 27 (UPI).— El Senado de Estados Unidos aprobó el miércoles una ley que otorga 9.400 millones de dólares para financiar la guerra contra las drogas en el más importante paso para acabar tanto con el envío de cocaína desde el exterior como con la demanda interna.

El senador Robert Byrd, demócrata por Virginia occidental,

dijo que se trata del "primer y más firme paso" en la lucha contra los estupefacientes y alcaloides que ha dado el Senado y dijo que su tráfico es la amenaza más importante que cualquier guerra en el extranjero.

El paquete, que incrementa en 900 millones de dólares el plan del Presidente George

—Favor pase a la página 13.

E.U., Italia y España Apoyan Lucha Anti-Drogas en L.A.

ROMA, septiembre 27 (UPI).— Representantes de Estados Unidos, Italia y España, reunidos en Roma para coordinar sus acciones en contra de la producción y el tráfico de narcóticos y alcaloides, acordaron apoyar los esfuerzos que hacen Perú, Colombia y Bolivia en este campo, informó el miércoles el Ministro del Interior italiano Antolev Gava. El plan también busca una mayor rapidez en el intercambio de información entre los gobiernos y las organiza-

ciones involucradas en la creciente campaña internacional contra la producción y tráfico de drogas.

Gava aseguró que el plan de asistencia es el resultado más importante de una reunión de dos días entre los representantes de Estados Unidos, Italia y España que finalizó el miércoles.

Los Estados Unidos fueron representados en la conferencia por su embajador en Italia, Peter Secchia, y

—Favor pase a la página 56.

URSS Aún Mantiene su Poder Militar Dice Dick Cheney

WASHINGTON, septiembre 27 (EFE).— La Unión Soviética continúa modernizando sus Fuerzas Armadas y sigue representando una "amenaza militar" para Occidente, pese a las reformas anunciadas por su Presidente, Mijail Gorbachev, afirmó el miércoles el Secretario estadounidense de Defensa, Richard Cheney.

Al presentar el octavo Informe sobre el poderío militar soviético, en el que muchos críticos ven la justificación anual para el presupuesto militar de Estados Unidos, Cheney advirtió que si las reformas económicas lanzadas por Gorbachev tienen éxito, pero no van acompañadas de reformas democráticas paralelas, la URSS puede constituir

Incluso una mayor amenaza en el futuro.

Cheney, considerado como uno de los miembros más conservadores del gabinete del Presidente de EE.UU., George Bush, señala que aun cuando Washington anima la evolución de la URSS hacia una sociedad más abierta y dedicada a principios democráticos, "no podemos reaccionar unilateralmente a iniciativas soviéticas aun por aplicar o que, una vez aplicadas, pueden revertirse".

El Secretario de Defensa insistió en que el Informe estudia "capacidades militares", que pueden transformarse muy lentamente en el

—Favor pase a la página 13.



INFORME DE PENTAGONO. Washington, septiembre 27. El Secretario de Defensa, Richard Cheney da a conocer, el miércoles, en Washington, el Informe del Pentágono sobre el poderío militar que mantiene la Unión Soviética. (Reuter).